
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 03.11.2016 

 

Einwohnerfragestunde zu Beginn der Tagesordnung im öffentlichen Teil 

 

Ein Zuhörer fragte, ob eine Optimierung der Schwimmzeiten im Hallen- und Freibad 

möglich sei. Insbesondere an Wochenenden bzw. Sonntagen bestehe für Schwimmer und 

Eltern mit Kindern Handlungsbedarf. Er habe vor über einem Jahr 250 Unterschriften 

dafür gesammelt. Eine Umsetzung sei bisher nicht möglich gewesen. Als Schiedsmann 

der Stadt bot er hierbei seine Hilfe an. 

 

Herr Morich erklärte, dass die Anregung von der Verwaltung zur Kenntnis genommen 

werde. 


